

Significado del Séptimo Día De la Fiesta de Tabernáculos

Fred R. Coulter—4 de octubre, 2015

www.idcb.org

¡Saludos, hermanos! ¡Bienvenidos al séptimo día de la Fiesta de Tabernáculos! ¡Cómo pasa el tiempo!

La Biblia siempre nos muestra que hay un principio y un final en las cosas físicas relacionadas al plan de Dios. Piensen en esto: cada semana tiene un comienzo y un final; el siguiente día es un nuevo comienzo y después es un final. Es lo mismo con el plan de Dios; *¡Tiene que llegar el fin del Milenio!* Ahora, recordemos que Dios también dice que reinaremos mil años.

Durante la Fiesta, hemos visto cómo vivirán los seres humanos durante el Milenio. Es muy diferente de lo que tenemos ahora, porque no habrá más guerras ni más crímenes. ¡Va a ser impresionante! *¡Habrá paz, prosperidad, bondad, y una gran cosecha en el Reino de Dios!*

Sin embargo, aún hay algunos aspectos de la vida humana—como el comportamiento humano y otras cosas que Dios nos ha dado—que necesitamos analizar en este séptimo día de la Fiesta de Tabernáculos. Aclaremos que,

Dios le ha dado libre albedrio a todo ser humano:

- ***Nosotros debemos elegir*** amar a Dios con todo nuestro corazón, mente, alma y ser
- ***Nosotros debemos elegir*** obedecer a Dios

¡Dios no está creando robots!

- ¡Él está creando hijos e hijas!
- ¡Él está creando seres espirituales que vivirán por siempre!

Sin embargo, ahora todos empezamos siendo seres humanos temporales, para que Dios pueda saber cómo nos comportaremos y cómo vamos a vivir. Dios no va a permitir que la eternidad esté llena de guerras, batallas y carnalidad. ¡No será así!

Dios quitará a Satanás el diablo, así que ese día será muy importante. También entendamos algo más: durante todo el Milenio, habrán nacimientos y *habrá libre albedrio*. Sin embargo, aún habrá naturaleza humana, aunque no sea tan violenta o malvada como lo es ahora. Pero sí se dará *libre albedrio*.

Ahora, sabemos que en el libro de Eclesiastés dice, ‘Vanidad de vanidades, **¡todo** es vanidad!’ Esa es la lección que las personas van a aprender durante todo el Milenio, aunque:

- Tengan lo mejor de todo

- Dios esté ahí
- Haya un bajo nivel de pecado (porque seguirá existiendo)

Hoy vamos a ver cómo Dios va a lidiar con eso.

Ahora reflexionemos sobre la vida humana porque entre más envejecemos, más nos damos cuenta que esto es cierto. Por ejemplo: Dolores y yo hemos estado casados durante 50 años y 6 meses, y al mirar hacia atrás, pareciera que ha pasado muy poco tiempo. Sin embargo, eso es lo que dice la Biblia.

Job 8:9: “Porque nosotros *somos de ayer* y nada sabemos...” Los seres humanos no sabemos nada, a menos que seamos enseñados. Y aun después de que nos enseñan, ¿Qué sabemos en realidad, comparado con el conocimiento de Dios?

“...pues nuestros días sobre la tierra *son una sombra*. ¿No te enseñarán ellos, y te dirán, y hablarán palabras de su corazón?” (Versos 9-10). *¡Así es!* Eso es lo que haremos, *¡vamos a enseñarles!* La vida humana en sí, no es de mucho interés, pero ¡el potencial es fantástico! Así que si no se logra ese potencial, va a terminar por desaparecer.

Salmo 144:1: “Bendito es el SEÑOR mi Roca, Quien entrena mis manos para la guerra, mis dedos para la batalla.” En el Milenio, las personas tendrán la batalla de vencer la naturaleza humana. Nosotros entendemos cómo es la naturaleza humana, y una vez que todo esté listo durante el Milenio y vayan llegando nuevas generaciones, ellos van a pensar que eso siempre ha sido así (aunque no sea cierto).

Verso 2: “Él es mi bondad amorosa y mi fortaleza, mi alta torre y mi libertador, mi escudo y Él en Quien me refugio, Quien somete a mi pueblo debajo de mí. Oh SEÑOR, ¿Qué es el hombre que tomas conocimiento de él? ¿O el hijo de hombre, que piensas en él?” (Versos 2-3). Aquí es donde comenzamos. Nosotros fuimos hechos en la imagen y semejanza de Dios, y también fuimos hechos un poco menores que Dios. Sin embargo, aquí también se muestra que Dios tiene un gran interés en cada ser humano.

Verso 4: “El hombre es como un soplo; sus días son como una sombra que pasa.” Santiago dice que somos como un ‘vapor’; como la niebla en la mañana (Santiago 4). Somos como el sol que sale y desaparece. *¡Así es la vida humana!* Veamos lo que Dios dice acerca de nuestra vida, porque esto es muy interesante. ¡Piénsenlo!

Esto es parte del mensaje profetizado por Juan el Bautista, Isaías 40:3: “Una voz está gritando en el lugar desolado, ‘Preparen el camino del SEÑOR...’” El camino del Señor va a estar en todos lados durante el Milenio.

“...enderecen en el desierto una autopista para nuestro Dios. Todo valle será exaltado, y toda montaña y monte serán allanados; y los lugares torcidos serán enderezados, y los lugares ásperos *hechos planos*. Y la gloria del SEÑOR será revelada, y toda carne la verá juntamente; porque la boca del SEÑOR ha hablado” (versos 3-5). ¡Es asombroso!

Esto se refiere a la segunda venida de Cristo, y nosotros ahora estamos mirando y esperando con ansias el retorno de Jesucristo y la resurrección de los muertos.

Sigamos leyendo, verso 6: “Una voz dice, ‘¡Grita!’ Y él dice, ‘¿Qué gritaré?’ ‘Toda carne es hierba, y toda la belleza de esta es como la flor del campo. La hierba se marchita, la flor se marchita porque el aliento del SEÑOR sopla sobre ella; **ciertamente las personas son hierba**’” (versos 6-7). Deténganse y piensen en esto por un momento. En realidad, todo lo que comemos viene de los vegetales de la tierra: las hojas, las plantas y las hierbas. Si usted come carne, entonces pregúntese ¿Qué come el ganado y los demás animales que consumimos? ¡*Hierba!*

Verso 8: “La hierba se marchita, la flor se marchita...” Todos empezamos jóvenes (llenos de fuerza y vigor) y las mujeres siendo hermosas. Entonces miren lo que sucede de principio a fin, ¡porque esto impresionante y muy descriptivo!

“...pero la Palabra de nuestro Dios permanecerá por siempre.” La Palabra de Dios es exactamente lo que nosotros miramos.

Verso 10: “He aquí, el Señor Dios vendrá con *mano* fuerte, y Su brazo regirá por Él; he aquí, Su recompensa *está* con Él, y su obra delante de Él.” Piensen en todo el trabajo que habrá por hacer durante el Milenio, y ¡nosotros estaremos ayudándole! ¡Es fantástico!

Verso 11: “El alimentará Su rebaño como un pastor; reunirá a los corderos con Su brazo, y los llevará en Su seno, y guiará suavemente a aquellas con crías.” Esta es una tremenda descripción de la vida humana. Durante el Milenio van a haber nacimientos, y también habrá un final de la vida física. ¿Cuál será el final? ¡*Eso es lo que vamos a ver el día de hoy!*

Primero veamos que las elecciones que Dios les dará a las personas durante todo el Milenio, son las mismas elecciones que Él le dio a Israel y a Su Iglesia. Dios quiere saber qué vamos a elegir, y Él quiere saber:

- Cómo ejercemos nuestro libre albedrío
- Cómo entenderemos
- Cómo lo conocemos y lo consideramos a Él
- Qué es lo que pensamos de la vida

Dios pondrá todas las cosas a su disposición, pero ¿Podrán las personas rechazar a Dios si así lo desean? ¡*Por supuesto!* Aunque eso ya sería rebelión.

En Hebreos 3:6, hay una comparación entre Moisés y Cristo: “Pero por otro lado, Cristo *fue fiel* como *el* Hijo sobre Su propia casa; Cuya casa somos nosotros, **si** verdaderamente estamos reteniendo la confianza y el regocijo de la esperanza firmes hasta *el fin*.”

¿No les parece interesante? Esto es condicional, y ¡Aun en el Milenio seguirá habiendo condicionales! Es muy interesante cuando lo entendemos.

Verso 7: “En razón de esto, así como el Espíritu Santo dice, ‘Hoy, si escuchasen su voz.’” Las personas que estén en el Milenio van a escuchar las voces de los maestros—y nosotros seremos sus maestros, gobernantes, magistrados, y jueces.

“...‘Hoy, si escuchasen su voz, no endurezcan sus corazones...’” (Versos 7-8). ¡Esa es una elección! ¿Podrán ellos endurecer sus corazones? ¡*Sí podrán!* Dios no va a quitar el libre albedrío.

“...como en la rebelión, en el día de tentación en el desierto” (verso 8). Ustedes saben lo que les pasó a los hijos de Israel... ¡aun después de todo lo que vieron y escucharon! Piensen en todo lo que las personas van a ver y a escuchar durante el Milenio, comparado a lo que vieron y escucharon los hijos de Israel cuando salieron de Egipto.

Verso 17: “¿Pero con quien estuvo indignado *por* cuarenta años? ¿No *fue* con aquellos quienes habían pecado...?” ¡*Sí!* Ahora, ¿Tuvieron ellos oportunidad de arrepentirse? ¡*Sí!* Pero recuerden que el arrepentimiento también es *una elección*—además de que existen diferentes *grados* de arrepentimiento. El arrepentimiento carnal es cuando uno lamenta que lo hayan descubierto o atrapado. El arrepentimiento espiritual es cuando usted se aborrece a sí mismo, su naturaleza humana, y las malas elecciones que ha hecho en el pasado. En el Milenio, todos los seres humanos tendrán que entender esto.

Verso 18: “¿Y a quienes juró *que ellos* no entrarían en Su descanso...?” Van a haber personas en el Milenio que no entrarán al Reino de Dios.

“... ¿excepto a aquellos que habían desobedecido?” (Verso 18). Ellos no fueron capaces de entrar por su incredulidad—y la incredulidad y la desobediencia van de la mano.

Por otro lado, en el Milenio ya no habrá duda sobre cuál día es el Sábado de Dios. En el Sábado, vamos a estar enseñándoles, entrenándolos, y dándoles conocimiento de la Palabra de Dios a todas esas personas. Ellos verán muchos milagros, y también experimentarán muchos milagros por sí mismos. Al final del Milenio, habrá un cambio en la actitud de las personas y las elecciones estarán frente a ellos. ¿Qué es lo que van a elegir? ¡*Ya veremos eso un poco más adelante!*

Ahora, piensen en cómo va a ser el gobierno de Dios con Jesucristo como Rey— y con todos los santos como gobernantes y maestros. ¡Eso va a ser algo tremendo! Sin duda la gran mayoría de las personas seguirán el camino de Dios—especialmente al principio del Milenio. Sin embargo, ustedes ya saben que la naturaleza humana es cíclica (es decir, que va en ciclos). Yo pienso que al final del Milenio, veremos el caso más grande de actitud Laodiceana en toda la historia de la humanidad.

Isaías 2:2: “Y sucederá *que*, en los últimos días, la montaña de la casa del SEÑOR será establecida en lo más alto de las montañas, y será exaltada sobre las colinas; y todas las naciones fluirán a ella. Y mucha gente irá y dirá, ‘Vengan, y subamos a la montaña del SEÑOR, a la casa del Dios de Jacob. Y Él nos enseñará de Sus caminos, y nosotros caminaremos en Sus senderos.’ Porque de Sión saldrá la ley, y la Palabra del SEÑOR desde Jerusalén” (versos 2-3).

Sin duda habrá muchas personas que estén ansiosas y dispuestas por dedicarse totalmente al camino de vida que Dios establecerá durante Su Reino. Sin embargo, como hemos visto Gog y Magog en distintas ocasiones, entendemos que Ezequiel 38-39 ocurrirá a siete años del inicio del Milenio. Ellos tratarán de tomar el control, pero Dios los vencerá. Después dice, ‘¡Todas las naciones sabrán que Yo Soy el Señor!’

Esto es lo que Dios tendrá que hacer, verso 4: “Y Él juzgará entre las naciones, y reprenderá a mucha gente; y ellos batirán sus espadas en rejas de arado, y sus lanzas en ganchos de poda. Nación no levantará espada contra nación, ni ellos aprenderán más la guerra.” Así va ser durante todo el Milenio.

Nosotros estaremos enseñando a las personas de manera que puedan vernos, y podremos estar con ellos para enseñarles los caminos de Dios. Me pregunto cuántas cosas más serán agregadas a la Palabra de Dios; me pregunto cuánta información adicional será registrada por Dios, para que ellos puedan aprender las lecciones de la humanidad.

Isaías 30:20: “Y aunque el SEÑOR les dé el pan de adversidad y el agua de aflicción...” Aquí está hablando de aquellos que tendrán dificultades, y que necesitarán arrepentirse para ser restaurados. Esto va a ser difícil para algunas personas, porque van a haber ocasiones en las que ya habrán tomado su decisión. Ellos van a tener oportunidad de arrepentirse. ¡Se les enseñará y se les ayudará!

“...incluso sus maestros no serán más removidos hacia una esquina, sino que sus ojos verán a sus maestros. Y sus oídos oirán una palabra detrás suyo, diciendo, ‘Este es el camino, camine en él,’ cuando giren a mano derecha y cuando giren a la izquierda” (versos 20-21). Efectivamente, se les va a estar enseñando de manera continua. Piensen en cómo va a ser la sociedad, y en el deseo que tienen todos los seres humanos de tener: paz, amor y felicidad. Sin embargo, la naturaleza carnal dice ‘lo queremos a nuestra manera,’ pero en el Milenio ¡Va a ser a la manera de **Dios!**

Verso 23: “Entonces Él dará la lluvia *para* su semilla, con la cual siembran la tierra. Y el pan del producto de la tierra también será gordo y abundante. En ese día su ganado se alimentará en grandes pastos. También los bueyes y los burros jóvenes que aran la tierra comerán pasto limpio, el cual ha sido aventado con la pala y con el tenedor. Y habrá sobre toda montaña alta, y sobre toda colina alta, ríos, corrientes de aguas en el día de la gran matanza, cuando las torres caigan” (versos 23-25). Así que esto será al inicio del Milenio, cuando haya abundancia de todo.

¡Va a ser sombrero poder tener abundancia de todo! Sin embargo, piensen en lo que le sucederá a la naturaleza humana cuando esto suceda; lo van a dar por sentado.

Amos 9:13: “‘He aquí, los días vienen,’ dice el SEÑOR, ‘en que el labrador alcanzará al segador y el comerciante de uvas a quien siembra la semilla. Y las montañas dejarán caer vino dulce, y todas las colinas fluirán con él.’” Aquí está hablando de cómo Dios traerá de vuelta a los hijos de Israel y los plantará en la tierra... mientras el Milenio sigue su curso.

Ezequiel 37:21 habla sobre Rey David: “Y diles, ‘Así dice el Señor DIOS, “He aquí, tomaré los hijos de Israel de entre las naciones donde han ido, y los reuniré sobre cada lado, y los

traeré a su propia tierra. Y los haré una nación en la tierra de las montañas de Israel, y un rey será rey sobre todos ellos. Y no serán más dos naciones, ni estarán divididos en dos reinos nunca más en absoluto. Ni serán contaminados con sus ídolos, ni con sus cosas detestables, ni con todas sus transgresiones. Sino los salvaré de todos sus lugares de habitación, donde han pecado, y los limpiaré. Y ellos serán para Mí por un pueblo, y Yo seré su Dios. Y David Mi siervo *será* rey sobre ellos. Y habrá un pastor para todos ellos. Y caminarán en Mis ordenanzas y obedecerán Mis leyes, y las harán. Y habitarán en la tierra que he dado a Jacob Mi siervo, la tierra en la cual sus padres han habitado. Y habitarán en ella, incluso ellos y sus hijos, y los hijos de sus hijos por siempre... [Hasta el final del Milenio]...Y Mi siervo David *será* su gobernador por siempre”” (versos 21-25).

Verso 26: “Más aun haré un pacto de paz con ellos. Será un pacto eterno con ellos...” La oportunidad de salvación va a ser para todas las personas; en todas las naciones—pero *¡ellos van a tener que elegir!* ¡Dios no le va a quitar el libre albedrio a nadie!

“...Los ubicaré, y multiplicaré, y colocaré Mi santuario en medio de ellos por siempre. Y Mi tabernáculo estará con ellos. Sí, seré su Dios, y ellos serán Mi pueblo. Y las naciones sabrán que Yo el SEÑOR santifico a Israel, cuando Mi santuario esté en medio de ellos por siempre” (versos 26-28). Eso va a ser asombroso.

Ahora vayamos a Isaías 65, porque este capítulo puede aplicar para:

- Los que vivan en el Milenio
- Los que pasen por el periodo del Juicio del Gran Trono Blanco (Después del milenio)

Isaías 65:13: “Así dice el Señor DIOS, ‘He aquí, Mis siervos comerán, pero ustedes estarán hambrientos... [Refiriéndose a aquellos que rechacen a Dios]...He aquí, Mis siervos beberán, pero ustedes estarán sedientos. He aquí, Mis siervos se regocijarán, pero ustedes serán avergonzados. He aquí, Mis siervos cantarán por gozo de corazón, pero ustedes llorarán por dolor de corazón, y darán alaridos por vejación de espíritu” (versos 13-14). Eso es lo que les pasará a todos los que rechacen a Dios.

Verso 15: “Y ustedes dejarán su nombre por una maldición a Mi elegido; porque el Señor DIOS los matará, y llamará a Sus siervos por otro nombre. Quien se bendice a sí mismo en la tierra se bendecirá a sí mismo por el Dios de verdad. Y el que jura en la tierra jurará por el Dios de verdad; porque los pasados problemas son olvidados, y porque están ocultos de Mis ojos...” (Versos 15-17).

Esto es lo que Dios va a hacer al principio del Milenio. Si ustedes leen el libro de Apocalipsis y ven todas las cosas que van a suceder, se darán cuenta de que ¡el mundo va a ser un desastre! Va a tener que ser reconstruido y rehabilitado.

“...porque he aquí, Yo creo nuevos cielos y una nueva tierra...” (Verso 17). Estos no serán *el* cielo nuevo y *la* tierra nueva de Apocalipsis 21-22. Esta será la renovación de los cielos y la tierra para el Milenio, porque ¡Todo va a estar desordenado! Imaginen cómo va a quedar la tierra después de todo lo que va a pasar. Dios va a acomodar y a recrear el cielo y la tierra, de manera que el cielo esté alrededor de la tierra.

“...Y las cosas iniciales no serán recordadas, ni vendrán a la mente. Pero estén contentos y regocíjense por siempre *en* lo que He creado; porque he aquí, Yo creo a Jerusalén un regocijo, y a su gente un gozo. Me regocijaré en Jerusalén, y Me alegraré en Mi pueblo...” (Versos 17-19).

¡La Jerusalén de esa época va a ser fascinante! El Templo que estará en ella no será el de Ezequiel 40-48, porque ese es el segundo templo. El Nuevo Templo en el Milenio será totalmente diferente y maravilloso.

Recuerden que el Reino de Dios estará sobre todos los montes que rodean a Jerusalén, y que en la cima de esa gran montaña habrá un tabernáculo.

Isaías 4:5: “Y el SEÑOR creará sobre cada lugar de vivienda del Monte Sión...” Va a estar donde el Templo solía estar, con la diferencia de que será expandido. Va a haber mucho más trabajo durante el Milenio, que el que hubo en los días del templo.

“...y sobre sus asambleas, una nube y humo en el día y el brillo de un fuego flameante por la noche porque sobre toda la gloria *habrá* un dosel.” ¡Y va a estar ahí para la gran gloria de Dios! Así va a ser el Templo.

Ahora, si Cristo y los santos estarán reinando en la tierra, ¿Habrá necesidad de tener sacrificios? ¡No! Sigamos leyendo:

Verso 6: “Y habrá un tabernáculo para sombra del calor diurno, y para refugio, y para abrigo de tormentas y lluvia.”

Imaginen cómo va a ser la tierra. ¡Todo será bueno y pacífico! Las personas *nacerán en un ambiente donde habrá alegría, paz, amor, abundancia...* y ¡Nada les faltará!

Isaías 65:19: “Me regocijaré en Jerusalén, y Me alegraré en Mi pueblo; y la voz de lamento no será más escuchada en ella, ni la voz de llanto.”

Ahora veamos algunos versos que necesitamos entender, conjuntándolos con otras Escrituras para ver cómo funcionará esto. En el Milenio también van a haber nacimientos y muertes, porque en Eclesiastés dice que: ‘Hay un tiempo para nacer y un tiempo para morir.’

Ahora:

- ¿Cuánto tiempo vivirán las personas?
- ¿Qué sucederá si son justos?
- ¿Qué sucederá si no son justos?
- ¿Qué sucederá si ellos deciden ir por su propio camino?

¡Van a haber personas que lo harán!

Y aunque Satanás sea quitado y todo sea casi perfecto en la tierra—*físicamente* hablando—las cosas físicas nunca podrán ser perfectas *como las cosas espirituales*. Por eso tendremos que ser *seres espirituales*, para que podamos vivir por siempre. Nosotros, al igual que las personas que vivan en el Milenio, tenemos que:

- *Construir el carácter ahora*
- *Elegir amar a Dios ahora*
- *Elegir obedecerle*
- *Elegir vencer*
- *Elegir limpiar y lavar nuestras mentes con la Palabra de Dios*

Esto va a ser igual para las personas que vivan durante el Milenio—aunque la mayoría de ellos elegirán lo que es correcto.

Verso 20: “No habrá niño que viva solo unos pocos días... [No habrán más muertes prematuras]...ni hombre viejo que no haya llenado sus días...” ¿Qué significa el término *llenar los días*? Porque nosotros aquí vemos que:

- Van a haber nacimientos
- Va a haber vida
- Va a haber envejecimiento

Todo eso aplica para las personas físicas, a quienes nosotros estaremos gobernando y enseñando.

“...porque el niño morirá de cien años; pero el pecador *que tenga* cien años será maldito.” (Verso 20).

Veamos algunas de estas cosas y preguntémosnos, ¿Qué será de la vida humana? “...el niño morirá de cien años...” significando que vivirá una vida plena.

Ahora, también hay algo que Dios ha ordenado y establecido, que estará en funcionamiento sin importar lo que suceda. Recuerden que la Palabra de Dios es verdadera y debe ejecutarse.

Vayamos a Hebreos 9 y veamos lo que dice acerca de la vida humana. Recuerden que los que ya hemos sido bautizados hemos muerto simbólicamente, y que después de esa muerte simbólica el juicio está sobre nosotros. *El juicio está sobre la casa de Dios, y si el justo se salva con dificultad, ¿Qué le sucederá al impío y al pecador? ¡Así va a ser en el Milenio también!*

Hebreos 9:27: “Y en la medida como está designado a *los hombres* morir una vez...” ¿Cómo? *¡Por el pecado de Adán y Eva!*

Romanos 5:12: “Por tanto, como por un hombre *el* pecado entró al mundo, y por medio del pecado *vino la* muerte; y en esta forma, *la* muerte pasó a toda la humanidad...” Así fue como heredamos *la ley del pecado y muerte*.

A pesar de que la naturaleza humana será un poco modificada, *la ley del pecado y muerte* no será quitada de los seres humanos físicos. Ésta sólo se quitará *cuando* se vuelvan seres espirituales.

Hebreos 9:27: “Y en la medida como está designado a *los* hombres morir una vez, y después de esto, *el* juicio.” ¡Todos están bajo juicio! Dios es el Juez del mundo y de todos los seres humanos. “...después de esto, *el* juicio.” Ahora:

- ¿Cuál será el juicio?
- ¿Será este un juicio hacia vida o hacia muerte?

Si es hacia vida, entonces vayamos a I Tesalonicenses 4 para ver algo importante respecto a esto. Esto puede aplicar para aquellos que crezcan, vivan su vida, y lleguen al final de cien años en el Milenio. Pero ¿Por qué tendrían que morir y ser enterrados? *Veamos algo que nos dice que los seres humanos no tendrán que pasar por una muerte física y ser enterrados, ¡Sino que serán cambiados de carne a espíritu!*

I Tesalonicenses 4:15: “Porque esto les decimos por *la* Palabra del Señor, que quienes estemos vivos y permanezcamos hasta la venida del Señor en ninguna manera precederemos *a* aquellos que han dormido... [Es decir, a aquellos que están muertos en el sepulcro]... porque el Señor mismo descenderá del cielo con *un* grito de mando, con *la* voz de un arcángel y con *la* trompeta de Dios; y los muertos en Cristo resucitarán primero” (versos 15-16). Estos son los que:

- Ya murieron y fueron sepultados
- Serán resucitados de los muertos
- Serán transformados en seres espirituales
- Se les dará una mente espiritual
- Se les dará un cuerpo espiritual

Ahora, cuando Cristo regrese, ¿Qué les sucederá a aquellos que han sido fieles, pero que no han vivido tanto tiempo como para morir? La Biblia dice que deben morir *una vez*. Así que, veamos si podemos descifrar lo que sucederá.

En aquel tiempo, Pablo pensó que él estaría vivo para el retorno de Jesucristo. Recuerden que esta fue una de las primeras epístolas que escribió (en el año 52 D.C.), y que ellos aprendieron muchas cosas desde ese año hasta la muerte de Pablo. Una de las cosas más importantes que aprendieron fue que ¡el Reino de Dios vendría enseguida! ...Pero aquí estamos nosotros 2,000 años después, y todavía no está aquí.

Verso 17: “Luego nosotros quienes estamos vivos y permanecemos... [Porque primero se levantarán todos los muertos]...seremos atrapados junto con ellos en *las* nubes para *la* reunión con el Señor en *el* aire; y así siempre estaremos con *el* Señor.”

Eso significa que esas personas ya habrán sido transformadas de carne a espíritu, y si ya fueron transformadas, entonces tuvo que haber una muerte y resurrección instantánea a vida espiritual. La Escritura dice que es ‘dado a todos los hombres morir una vez’; nosotros ya habremos tenido nuestro juicio.

Mañana veremos que esto aplica para las personas en el Último Gran Día. Es cierto que hay otra aplicación, pero veamos lo que Pablo dijo respecto a este tema. Aquí Pablo habla sobre la muerte, la resurrección, y también sobre la transformación instantánea. En I Corintios 15, Pablo habla de lo mismo que en I Tesalonicenses 4:

I Corintios 15:44: “Es sembrado un cuerpo natural; es levantado un cuerpo espiritual. Hay cuerpo natural, y hay cuerpo espiritual; en consecuencia, está escrito, ‘El primer hombre, Adán, se convirtió en un alma viva, el último Adán *se convirtió en un Espíritu eterno*’” (versos 44-45). Y ¿cómo sucedió eso? *¡Por medio de la resurrección de los muertos!*

Verso 46: “Sin embargo, lo espiritual no *fue* primero, sino lo natural—luego lo espiritual.”

Ahora es cuando tenemos que desarrollar el carácter, el amor, y la obediencia—a través del Espíritu de Dios. Esta es una oportunidad que aún no se le ha dado a todo mundo; porque aunque ellos puedan ser ‘religiosos’ y buenas personas en la sociedad, eso no significa que estén en camino a la vida eterna. Los que van en camino a la vida eterna son aquellos que se arrepienten, que reciben el Espíritu de Dios, que crecen y vencen hasta el final de sus vidas, o hasta el fin de esta era al retorno de Cristo.

Verso 47: “El primer hombre *es* de la tierra—hecho de polvo. El segundo hombre *es* el Señor del cielo. Como *es* aquel hecho de polvo, así también *son todos* aquellos que son hechos de polvo; y como *es* aquel celestial, así también *son todos* aquellos que son celestiales” (versos 47-48). Aquí él está mostrando que hay un cambio, una transformación.

Verso 49: “Y como hemos llevado la imagen de *aquel* hecho de polvo, también llevaremos la imagen de *Aquel* celestial. Entonces digo esto, hermanos, que ***la carne y la sangre no pueden heredar el reino de Dios***, ni *la* corrupción hereda incorrupción” (versos 49-50). Mientras haya muerte, habrá corrupción.

Verso 51: “He aquí, les muestro un misterio...” Nosotros podemos entender un poco sobre este misterio, pero es asombroso cómo Dios va a llevarlo a cabo. Este es uno de los misterios de Dios que nosotros experimentaremos, y que después de experimentarlo, Dios nos dirá cómo lo hizo.

“...no todos dormiremos, sino *que* todos seremos cambiados” (verso 51). Todos los hombres deben morir porque la carne y la sangre no pueden heredar el Reino de Dios. Miren lo que dice en seguida:

Verso 52: “En un instante, en *el* parpadeo de un ojo, a la última trompeta; porque *la* trompeta sonará, y los muertos serán levantados incorruptibles, y **nosotros seremos cambiados**. Porque esto corruptible debe vestirse *de* incorruptibilidad, y esto mortal debe vestirse *de* inmortalidad. Entonces cuando esto corruptible se haya vestido *de* incorruptibilidad, y esto mortal se haya vestido *de* inmortalidad, entonces sucederá el dicho que está escrito: **‘La muerte es tragada en victoria’**” (versos 52-54).

Así que, esto nos muestra que si seguimos con vida para cuando llegue la resurrección, tendremos una muerte instantánea para recibir la vida eterna. “...*La* muerte es tragada en victoria.” Espero que todos entendamos eso.

(Ir a la siguiente pista)

Muy bien.

Veamos algunas otras preguntas que necesitamos contestar. Necesitamos ver cómo encaja todo esto con el fin del Milenio, y lo que pasará cuando Satanás sea desatado al final del Milenio.

Isaías 65:20: “No habrá niño que viva solo unos pocos días, ni hombre viejo que no haya llenado sus días, porque el niño morirá de cien años; pero el pecador *que tenga* cien años será maldito.”

Así que, es probable que cuando el justo llegue a los cien años, habrá un Sábado de transformación. Serán cambiados de carne a espíritu.

Esto es algo que todos en la congregación van a presenciar, tanto los jóvenes como los ancianos. Y como esto va a ser algo muy convincente, no habrá muchas personas que rechacen la salvación de Dios. Los niños les dirán a sus madres y a sus abuelas lo que vieron en ese momento. Esto les dará el incentivo para hacer lo que Dios quiere que hagan y muy probablemente casi todos serán salvos.

Sin embargo, ¡recuerden que aún seguirá habiendo *naturaleza humana!* “...pero el pecador *que tenga* cien años será maldito” (verso 20). Esto quiere decir que si ellos son malditos y mueren a los cien años, entonces habrán perdido su oportunidad para la vida eterna. Si son *malditos* significa que serán echados al Lago de Fuego.

Pero para aquellos que son justos, verso 21: “...construirán casas y vivirán *en ellas* y plantarán viñas y comerán su fruto. Ellos no construirán, y otro vivirá *en ellas*; no plantarán, y otro comerá; porque como *son* los días de un árbol, *así serán* los días de Mi pueblo, y Mis elegidos disfrutarán largamente del trabajo de sus manos” (versos 21-22). ¡Durante *cien años!*

El Milenio dura mil años, pero recuerden que el pecador morirá maldito. Ahora, ¿Cómo funcionaría eso si al final del Milenio hubiera personas que no alcanzaran a vivir cien años para después morir? ¿Qué va a pasar con aquellos que se rebelen?

Los justos obviamente serán cambiados, y probablemente a algunos de los jóvenes al final del Milenio les toque vivir el principio del periodo de los cien años. Es muy probable, aunque no

podemos asegurar nada. Si ellos viven cien años y son justos, entonces no habrá necesidad de que mueran antes. Sí será necesario que mueran instantáneamente, pero eso sucederá cuando sean cambiados de carne a espíritu.

Algunas personas han preguntado, **¿Por qué Satanás será atado por mil años?**

Apocalipsis 20:3: “Luego lo echó en el abismo, y lo encerró, y selló *el abismo* sobre él, para que no pudiera engañar más a las naciones **hasta que los mil años fueran cumplidos...**” Así que va a pasar *algo distinto* al final del Milenio, pero

- ¿Qué será?
- ¿Por qué Satanás será liberado de su prisión?
- ¿Cuál es el propósito de esto?

Porque la Escritura dice que:

“...después de eso es ordenado que sea soltado *por* un corto tiempo” (verso 3).

Verso 7: “Entonces cuando los mil años hayan sido completados, Satanás será liberado de su prisión; y saldrá a engañar a las naciones que *están* en las cuatro esquinas de la tierra, Gog y Magog, de quienes el número es como la arena del mar, para reunirlos para la guerra” (versos 7-8).

¿No es interesante? No habrá guerras durante el Milenio, pero tan pronto como Satanás sea liberado, ¡Se van a estar preparando para la guerra! Así que *Satanás es quien está detrás de todas las guerras, aunque Dios las contrarreste* por ahora.

Ahora, hablemos un poco sobre Gog y Magog. La Biblia dice que Satanás “...saldrá a engañar a las naciones que *están* en las cuatro esquinas de la tierra, Gog y Magog...” Hay dos opciones de lo que esto puede significar:

1. Que esté refiriéndose a los descendientes físicos de Gog y Magog, a quienes no se les ofrece una oportunidad para salvación. Si fuera así ¡Dios estaría haciendo acepción de personas! Pero, *¡Dios no hace acepción de personas!*

Cuando nosotros hablamos sobre el pueblo de Israel, nos referimos específicamente a la ‘casa de Israel’. También podemos referirnos a Israel como una ubicación geográfica, o a la tierra de Israel (sin incluir al pueblo). La pregunta es: ¿Está aún en el Medio Oriente la tierra que Dios le dio originalmente a Israel, a pesar de estar habitada por otras naciones? *¡Sí!*

Entonces, para la segunda opción tendríamos que preguntarnos:

2. ¿Cómo es que otras naciones llegaron a una ubicación geográfica, a la ubicación de Gog y Magog? – porque las cuatro esquinas de la tierra son una ubicación geográfica. ¿Por qué habrían tantas personas ahí?

Recuerden que este es el final del Milenio.

Ahora, ¿Qué sucede cuando las personas pecan? Volvamos al principio para ver qué es lo que Dios hace por los pecadores que no se han arrepentido, pero que aún tienen posibilidades. No sabemos si Adán y Eva se hayan arrepentido—y aunque sí existe una posibilidad de que lo hayan hecho—esto es algo que la Biblia no registra en ninguna parte.

Cuando Adán y Eva fueron creados, ellos vivían con Dios en el jardín del Edén; pero cuando pecaron, Dios tuvo que expulsarlos del jardín. ¿Qué podría significar esa expulsión del jardín del Edén? o ¿cómo le llamaríamos a eso? ¡*Un exilio!* ¡*Eso fue un exilio porque nunca pudieron regresar al jardín!* Podían ir ante Dios hasta la puerta oriente del jardín, pero no podían entrar. Ellos podían reunirse con Dios, hablar con Él, y recibir instrucción... mientras los querubines protegían la entrada del jardín y el camino hacia el árbol de la vida.

Veamos el caso de Caín porque él también podía ir ante Dios, hasta cierto punto. Ustedes ya conocen la historia de la ofrenda de Caín y Abel; Caín no llevó una ofrenda de acuerdo a la voluntad de Dios, sino que llevó lo que él *pensó* que era correcto. Caín tenía celos de su hermano Abel, porque Abel era justo y él era malvado. Después Caín asesina a su hermano, y Dios le pregunta lo siguiente:

Génesis 4:9: “Y el SEÑOR dijo a Caín, ‘¿Dónde *está* tu hermano Abel?’ Y él dijo, ‘No sé. ¿Soy yo guardián de mi hermano?’ Y Él dijo, ‘¿Qué has hecho? La voz de la sangre de tu hermano clama a Mí desde la tierra’” (versos 9-10). ¡*Dios está al tanto de todo!* Ahora:

- Piensen en todas las guerras
- Piensen en todas las muertes

¿Hasta dónde remonta Dios todo esto? *Apocalipsis 18 dice que eso viene de Babilonia la Grande.* Pero como el mundo ya era de Satanás desde antes del Diluvio, podría decirse que *la bestia*—que era la serpiente—ya existía en aquel entonces.

Ahora veamos lo que le sucedió a Caín porque Dios no lo mató. Si usted asesina a alguien, entonces ¡debe ser ejecutado! Pero si Dios hubiera hecho eso con Caín... no habrían quedado suficientes personas. Esto es lo que Dios hizo:

Verso 11: “Y ahora tú *eres* maldito de la tierra, la cual abrió su boca para recibir de tu mano la sangre de tu hermano. Cuando labres la tierra, esta no te dará más su fortaleza, y serás un errante y un fugitivo sobre la tierra.’ Y Caín dijo al SEÑOR, ‘Mi castigo *es* más grande de *lo que* puedo soportar. He aquí, Tú me has expulsado de la faz de la tierra hoy...’” (Versos 11-14). Caín tuvo que irse lejos de Dios, y de la entrada del jardín del Edén.

“...y estaré oculto de Tu rostro... [Cortado de Dios por completo]...Y seré un fugitivo y un errante en la tierra, y será *que* cualquiera que me encuentre me matará” (verso 14).

Así que Caín fue exiliado, y nadie sabe cuál fue *la marca visible que Dios puso sobre él.* Verso 15: “Y el SEÑOR le dijo, ‘Por tanto cualquiera *que* mate a Caín, venganza será tomada sobre él siete veces.’ Y el SEÑOR colocó una marca sobre Caín de modo que cualquiera que

lo encontrase no lo matase. Y Caín salió de la presencia del SEÑOR y vivió en la tierra de Nod, al **oriente** del Edén” (versos 15-16).

Sabemos que Caín tuvo una esposa, porque Adán y Eva tuvieron hijos e hijas suficientes para iniciar la raza humana. También sabemos que Caín fue exiliado por su pecado, y la pregunta es:

¿Qué hará Dios con las personas que, al final del Milenio, no puedan vivir cien años y ser malditos por sus pecados? Veamos lo que Dios hizo con Israel y Judá, porque ¡Él los *exilió* y los envió en cautividad!

En repetidas ocasiones, Dios les dijo a los hijos de Israel (de cada generación) que a ellos se les habían enseñado Sus leyes y mandamientos. Pero ellos decidieron seguir su propio camino, y lo único que Dios pudo hacer fue *exiliarlos* por sus graves pecados.

II Reyes 17:9: “Luego los hijos de Israel secretamente hicieron cosas en contra del SEÑOR su Dios que no *estaban* correctas. Y construyeron lugares altos en todas sus ciudades para sí mismos desde la Torre de Vigilancia hasta la ciudad fortificada. Y erigieron imágenes y arboledas para sí mismos en cada colina alta, y debajo de cada árbol verde. Y quemaron incienso en todos los lugares altos, como las naciones a quienes el SEÑOR había removido de delante de ellos...” (Versos 9-11). ¿Acaso no se deshizo Dios de los cananeos, heveos y jebuseos? ¡Sí! Aunque no de todos, porque los hijos de Israel no querían hacer lo que Dios decía.

En el Milenio, aquellos que pequen serán quitados de la presencia de Dios. Sí tendrán una oportunidad para arrepentirse, pero si no lo hacen...sabemos lo que les espera por los ejemplos de Caín y del pueblo de Israel.

“...y practicaron cosas malas para provocar al SEÑOR a ira, porque ellos sirvieron a los ídolos de los cuales el SEÑOR les había dicho, ‘No harán esta cosa.’ Y el SEÑOR testificó en contra de Israel y en contra de Judá, por todos los profetas, *por* todos los videntes, diciendo, ‘Vuélvase de sus malos caminos y guarden Mis mandamientos y Mis estatutos, de acuerdo a toda la ley la cual ordené a sus padres, y la cual envié a ustedes por Mis siervos los profetas’” (versos 11-13). Ahora preguntémonos:

- ¿Cómo vamos a enseñarles? Les vamos a decir: *Este es el camino, anda en él, no te vayas hacia la derecha ni hacia la izquierda.*
- Y ¿Qué pasa si se niegan?
- ¿Qué pasa si pecan?

Ya leímos que el pecador de cien años será maldito. Es posible que Gog y Magog sea un lugar de exilio durante el Milenio, porque Dios no tendrá a pecadores viviendo entre Su pueblo.

También podría haber un lugar apartado para aquellos que sean necios y necesiten recapacitar, así como había una separación entre los limpios y los impuros por motivos de enfermedad.

Podría haber un lugar de separación para los pecadores que todavía no se hayan arrepentido, pero que no hayan cometido el pecado imperdonable.

¿Podría haber otros lugares de exilio para que los impuros puedan rehabilitarse de sus pecados, y ser traídos de vuelta al momento de arrepentirse? *Es posible, porque ¡Dios siempre honra el arrepentimiento sincero!* Nosotros conoceremos sus pensamientos al igual que Dios, y Él nos delegará la autoridad para saber si se han arrepentido o no. Si no se arrepienten, podrían ser enviados al territorio de Gog y Magog.

Yo pienso que el territorio de Gog y Magog sí podría ser usado como un lugar de exilio. Esas personas podrían morir y ser enterradas allá. Veamos lo que sucedió con los hijos de Israel.

Verso 14: “No obstante, ellos no escucharon, sino endurecieron sus cuellos, como el cuello de sus padres que no creyeron en el SEÑOR su Dios. Y rechazaron Sus estatutos y Su pacto el cual hizo con sus padres, y Sus advertencias que testificó contra ellos. Y fueron tras vanidad, y llegaron a ser vanos, y fueron tras las naciones alrededor de ellos, respecto a quienes el SEÑOR les había pedido no hacer como ellos. Y dejaron todos los mandamientos del SEÑOR su Dios e hicieron imágenes fundidas, dos becerros para sí mismos...” (Versos 14-16).

Miren lo que Dios tuvo que hacer por causa de esto, y recuerden que ¡todo es por *elección!* Las personas tendrán acceso al Espíritu Santo durante el Milenio, pero ¡ellos tendrán que *elegir!*

“...E hicieron una arboleda, y adoraron a todos los ejércitos del cielo, y sirvieron a Baal. E hicieron a sus hijos e hijas pasar a través del fuego. Y usaron adivinación y hechicerías, y se vendieron a hacer lo malo a la vista del SEÑOR, para provocarlo a ira. Así el SEÑOR estuvo muy enojado con Israel **y los removió fuera de Su vista**; ninguno fue dejado, solo la tribu de Judá por sí misma” (versos 16-18). Y aun así, Judá no aprendió nada de eso.

Estamos viendo lo poderoso que es el *libre albedrío*. Esas personas serán exiliadas, y hasta podrán cometer el pecado imperdonable. Cuando ellos mueran, serán sepultados—aunque no sé cuántos de ellos vayan a haber al final. En realidad no sabemos qué vaya a pasar; pero lo que sí podemos saber con certeza, es que: *¡No habrán pecadores morando entre los justos!* Ellos tendrán la opción de arrepentirse, rehabilitarse, y seguir adelante... o de ser rechazados por falta de arrepentimiento.

Veamos ese principio en I Juan 1:5, y recuerden que la naturaleza humana seguirá siendo igual—con algunos cambios, pero igual. Tengan en mente que las personas:

- Van a pecar
- Tendrán que hacer elecciones
- Tendrán que entender el camino de Dios
- Tendrán que aprender el camino de Dios

Se les va a enseñar el camino de Dios, porque el conocimiento de Dios cubrirá la tierra (así como los mares cubren la tierra). No habrá excusas; cuando ellos pequen, se les dará la oportunidad de que se arrepientan—y si no se arrepienten, serán exiliados a Gog y Magog. Ellos no estarán viviendo entre las personas justas.

Ahora veamos las categorías de los pecados, I Juan 5:16: “Si cualquiera ve a su hermano pecando un pecado *que no es hacia muerte*, él pedirá, y Él le dará vida para aquellos que no pecan hacia muerte...” El pecado *que no es hacia muerte*, es aquel pecado del cual uno puede arrepentirse.

Recuerden que nosotros tendremos que hacer juicios y tomar decisiones. Dios nos enseñará cómo hacerlo—porque tendremos que hacer juicios justos, y Dios verificará que hagamos bien esa tarea. Así que en base a esta escritura, ellos podrán arrepentirse y volver a la comunidad: “...Él le dará vida para aquellos que no pecan hacia muerte...”

“...Hay un pecado **hacia muerte**, concerniente a ese *pecado*...” (Verso 16). Aquí está hablando sobre el pecado imperdonable y el Lago de Fuego. Recuerden que los pecadores tendrán que morir una vez, y después ir al Lago de Fuego. Veamos cómo la liberación de Satanás ayudará a cumplir esta obra.

“..., no digo que él debería hacer *alguna* súplica a Dios. Toda injusticia es pecado, y hay pecado *que no es hacia muerte*” (versos 16-17). Y esto será igual en el Milenio porque las personas no podrán practicar el pecado.

Si las personas tienen el Espíritu de Dios, entonces podrán arrepentirse—porque el Espíritu de Dios *nos guía* al arrepentimiento. El Espíritu de Dios siempre nos *condena en nuestra consciencia*, pero también podríamos endurecer nuestro corazón y no dejar que nos condene por pecar. Eso es lo que empieza a constituir el pecado imperdonable. Y como no se puede tener a pecadores viviendo entre los justos, éstos serán exiliados al área geográfica de Gog y Magog.

Ahora, volvamos Apocalipsis 20 para que veamos y entendamos qué es lo que va a pasar con Satanás.

Apocalipsis 20:7: “Entonces cuando los mil años hayan sido completados, Satanás será liberado de su prisión.” Y su misión va a ser: reunir a todas las personas que no se hayan arrepentido y que no hayan podido morir por causa de sus pecados. Esas personas no habrán vivido cien años, y su primera muerte será en masas.

Verso 8: “Y saldrá a engañar a las naciones que *están* en las cuatro esquinas de la tierra, Gog y Magog, de quienes el número es como la arena del mar, para reunirlos para la guerra.” Me pregunto qué pasará cuando Satanás sea liberado con sus demonios, y se dirijan a Gog y Magog para hacer falsos milagros.

¡Las personas van a creer estar en lo correcto! Satanás les dirá que Dios lo puso en prisión durante mil años, y los inducirá a construir armas para ir a conquistar Jerusalén. Les dirá que ellos tomarán el control y que reinarán; pero ¿No ha sido ese el deseo de Satanás desde que

pecó? *¡Así es!* Ésta sólo será una pequeña aventura, porque no va a durar mucho tiempo. Esto es lo que ocurrirá:

Verso 9: “Entonces los vi subir sobre la amplitud de la tierra y rodear el campamento de los santos y la ciudad amada; y fuego de Dios bajó del cielo y los consumió.” *¡Todos morirán y esa será su primera muerte! Después enfrentarán otra muerte ardiente (que es la segunda muerte), porque ¡Todos los incorregibles tendrán que morir dos veces!*

¡Satanás deberá ser quitado para siempre, antes de que se cumpla el Juicio del Gran Trono Blanco en el Último Gran Día! En ningún lugar de la Biblia dice que Satanás será convertido en carne y sangre para ser destruido. ¡No! ¡No dice eso! Esa es una mala interpretación y un entendimiento falso.

¿Creen que Dios le daría ese privilegio a aquel que se rebeló con odio en Su contra para tratar de quitarle Su posición? ¡NO! Dios va a dejar que él sea atormentado por siempre— para que todos los que estemos en Su Reino, entendamos que nunca más habrá rebelión contra Dios bajo ninguna circunstancia.

Verso 10: “Y el diablo, quien los engañaba, fue echado en el lago de fuego y azufre, donde la bestia y el falso profeta *habían sido echados...* [Justo antes de que comenzara del Milenio]... y **ellos...** [Cuya frase está en plural en el griego, debe estar refiriéndose a:]...*Satanás y los demonios...* [Quienes]...serán atormentados día y noche en la eras de eternidad” (verso 10). La carne y la sangre no pueden ser atormentadas por siempre en el fuego; y como esa es una imposibilidad, el ‘ellos’ debe estar refiriéndose a Satanás y los demonios.

Ahora veamos otra cosa que es muy importante. Sabemos que cuando los malvados incorregibles sufran la segunda muerte, el Lago de Fuego envolverá la tierra para que ésta pueda ser renovada. Y así como habrá *cielos nuevos y tierra nueva*, también nuestros cuerpos físicos serán transformados en un cuerpo nuevo. La tierra será renovada y Satanás será removido; él ya no estará después de haber sido echado al Lago de Fuego.

En el libro de Judas, vamos a aprender algo muy interesante acerca del destino de Satanás y los demonios. Primero analicemos:

- ¿Ha usado Satanás a los seres humanos a través del tiempo? *¡Sí, lo ha hecho!*
- ¿Poseyó Satanás a Judas Iscariote y lo dejó, después de traicionar a Jesucristo? *¡Sí, lo hizo!*
- ¿Existió Satanás después de eso? *¡Sí!*
- ¿Existe aún Satanás? *¡Sí!*

Otro ejemplo de esto fue cuando Satanás poseyó al rey de Tiro, pero *¡él no murió cuando murió el rey!* ¿Recuerdan cuando Satanás poseyó al rey de Tiro? ¿Cuándo sucedió eso? *¡Eso sucedió siglos antes de la venida de Cristo!* Así que el rey de Tiro murió, pero Satanás no. Él es un ser espiritual que no puede morir, y Dios no lo va a convertir en un ser humano para eliminarlo. *¡Eso no va a suceder!*

Judas 11: “¡Ay de ellos! Porque han caminado en el camino de Caín; y por ganancia, se han abandonado totalmente así mismos al engaño de Balaam, y han muerto en la rebelión de Coré. Estos... [Refiriéndose a las personas que son guiadas por Satanás el diablo] ...son manchas subversivas en sus fiestas de amor, festejando en persona junto *con ustedes*; sin miedo están alimentándose a sí mismos. **Son nubes sin agua, siendo llevadas por los vientos; árboles de otoño tardío, sin ningún fruto, desarraigados, dos veces muertos**” (versos 11-12). ¡Estas son personas que han cometido el pecado imperdonable! Pero,

- ¿Quién inspira eso?
- ¿Quién los guía a hacer eso?
- ¡Satanás el diablo!

Verso 13: “Olas furiosas del mar, lanzando como espuma su propia vergüenza... [Judas los etiqueta por lo que son, junto con los seres espirituales que se desviaron y Satanás el diablo] ...**estrellas errantes...**” Las estrellas son ángeles, y el término ‘estrellas errantes’ significa que se han desviado del camino; se han rebelado contra Dios.

“...**para quienes ha sido reservada ¡la más negra oscuridad para siempre!**” (Verso 13). Después de que el Lago de Fuego haya sido consumido, ellos estarán en algún lugar del universo en “... ¡la más negra oscuridad para siempre!” ¡*Hasta las eras de la eternidad!*

Ahora veamos lo que Pedro escribe respecto a esto—porque Satanás no estará presente cuando llegue el Juicio del Gran Trono Blanco, ni cuando suceda la segunda resurrección.

- ¿No creen que una vida bajo la influencia Satanás sea suficiente? ¡*Por supuesto!*
- ¿Las personas en el Milenio vivirán sin Satanás? ¡*Sí!*

Mañana, que es el Último Gran Día, vamos a ver que a todos los que estén en la segunda resurrección se les dará la misma oportunidad. ¡Satanás no estará presente y los demonios tampoco!

II Pedro 2:11: “Mientras *los* ángeles, quienes son más grandes en fuerza y poder, no traen una baranda de condena contra ellos delante *del* Señor. Pero estos—como bestias brutas irracionales, nacidas para ser atrapadas y destruidas—blasfeman aquellas cosas de las cuales son ignorantes, y serán absolutamente destruidos en su propia corrupción. Ellos están trayendo sobre sí mismos *la* recompensa de su injusticia, mientras encuentran el placer en la satisfacción de *sus* deseos *lujuriosos* día a día. *Son* manchas e imperfecciones, deleitándose en sus propios engaños, mientras festejan junto con ustedes” (versos 11-13). Ahora preguntense:

- ¿No es así como son derribadas las iglesias? ¡*Así es!*
- ¿No es esto lo que les sucedió a las iglesias de Dios? ¡*Sin duda!*

Verso 14: “Teniendo los ojos llenos de adulterio y que no pueden cesar de pecar, *están dedicados* en seducir a las almas inestables, teniendo el corazón habituado a *lujuriosos*

antojos—hijos maldecidos... [Hijos rebeldes]... Quienes han abandonado el camino recto. Se han descarriado, habiendo seguido el camino de Balaam, *el hijo* de Beor, el cual amó *la* recompensa de la maldad. Pero recibió una reprensión por su propia transgresión; *el* asno tonto, hablando en voz de hombre, refrenó la locura del profeta. Estos *falsos profetas...*" (Versos 14-17). Y ¿Qué es lo que hay detrás de los falsos profetas? *Espíritus demoniacos* (I Juan 4).

Verso 17: "Estos *falsos profetas* son fuentes sin agua, nubes empujadas por una tormenta, para quienes está reservada la oscuridad más negra para siempre." Esto quiere decir que los espíritus demoniacos que están detrás de ellos, serán atados *en la oscuridad más negra para siempre!*

En el Reino de Dios, nunca más volverá a haber rebelión. ¡Ese el destino de Satanás! Y es el significado del séptimo día de la Fiesta de Tabernáculos.

Mañana tendremos el octavo día, que es el Último Gran Día. ***¡Ese será el final magnifico en el plan de Dios! Y ¡nosotros también tendremos parte en eso!***

Escrituras citadas:

- 1) Job 8:9-10
- 2) Salmo 144:1-4
- 3) Isaías 40:3-8, 10-11
- 4) Hebreos 3:6-8, 17-18
- 5) Isaías 2:2-4
- 6) Isaías 30:20-21, 23
- 7) Amos 9:13
- 8) Ezequiel 37:21-28
- 9) Isaías 65:13-19
- 10) Isaías 4:5-6
- 11) Isaías 65:19
- 12) Hebreos 9:27
- 13) Romanos 5:12
- 14) Hebreos 9:27

- 15) I Tesalonicenses 4:15-17
- 16) I Corintios 15:44-54
- 17) Isaías 65:20-22
- 18) Apocalipsis 20:3, 7-8
- 19) Génesis 4:9-16
- 20) II Reyes 17:9-18
- 21) I Juan 5:16-17
- 22) Apocalipsis 20:7-10
- 23) Judas 11-13
- 24) II Pedro 2:11-17

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Santiago 4
- Ezequiel 38; 39
- Apocalipsis 21; 22
- Ezequiel 40-48
- Apocalipsis 18
- I Juan 4